
2024-2025 RI テーマ  The Magic of Rotary『 ロータリーのマジック 』 

クラブテーマ 「 ロータリーを共に学ぼう  そしてロータリーのある人生を楽しもう 」 

会 長 / 半澤  清彦           幹 事 / 佐藤   英伸 

 

通算 1836 回 ・ 本年度第 1 回 例会日 ／ 2024 年 7 月 3 日 会場 ／ 天童ホテル 

 司会／ 舟生 勇人  ソング／ 君が代  タクト／ 松村 晶子  

 

会長挨拶  半澤 清彦 

天童東ロータリークラブ２０２４～２０２５年度、第４０代会長を務めさせて

いただくことになりました。４０代＝４０周年の年だということです。 

この節目の年に会長職を拝命したことについて、改めてその責任の重大さを感じ

ているところです。佐藤英伸幹事とともに１年間よろしくお願いいたします。 

 

本日は、クラブ協議会ということで、早速２８００地区第３グループ、東根ロー

タリークラブ所属の石山ガバナー補佐においでいただきました。後ほどご挨拶を

頂戴したいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

さて、悲しいお知らせがあります。元会員で、辞められてからもずっと当クラブ

の HPの更新をお願いしておりました、横尾 博さんがお亡くなりになりました。

謹んでご冥福をお祈りいたします。 

 

ここで改めて、RI会長についてお話いたします。今年度 RI会長はステファニーA.アーチックさんです。RI

のテーマは、「ロータリーのマジック」です。 

数年前、ドミニカ共和国で浄水器の設置を手伝っていた時、片方から汚い水が入り、反対側から透明な水

が入ってくるのを二人の少年が見ていた。その流れを止めた時、少年の一人がもう一度魔法を見せて。 

即ち、私たちは、魔法の杖を振るのではなく、プロジェクトを終える度、寄付をする度、マジックを生み出

すんだということです。 

 

ガバナー方針は、「ロータリーに誇りを そして学び、DEIの心を持って実践しよう」です。 

バッジをつけよう。ロータリーの目的を覚えよう。寛容の精神で行こう。 

 

私の方針は、「ロータリーをともに学ぼう そしてロータリーのある人生を楽しもう」 

ロータリーのことを学んで、知って、好きになって楽しみましょう。 

 

４０周年の年、これまでのいいところを引き継ぎつつも、新しいものを受け入れ、時代に合ったクラブに

進化していかなければならないと思います。皆様のご協力とご支援をよろしくお願いいたします。 

 

幹事報告  佐藤 英伸 幹事 

1. 2800 地区 2024-2025 年度 米山奨学・米山学友セミナーが７月６日 山形市のパ

レスグランデールで開催されます。 

当クラブから、半澤会長と加藤委員長が出席予定となっております。 

2. 2800 地区 2024-2025 年度 第１回インターアクト連絡協議会 開催の案内が届い

ております。 

3. 荒井裕之さんが６月末をもって、当クラブを退会されました 

つきましては、荒井さんが就任予定でした副 SAA には、舟生勇人さんが就くことに

なりましたので、ご報告いたします。 

4. 当クラブの元会員で、ホームページの管理をお願いしておりました 横尾博さんが

６月下旬に亡くなられました。葬儀は親族のみで既に終えられておりますが、ご自宅への弔問は可能

ということですので、ご案内させていただきます。 



5. また、この件に関連して、当クラブのホームページが昨年度のままで、更新の見通しが立っておりま

せん。皆様にご不便をおかけいたしますが、ご理解のほど、どうかよろしくお願いいたします。 

6. 本日、例会終了後、１Ｆロビーにて理事・役員会を開催いたします。 

 

スマイル報告  スマイル・ソング委員会 永山 和敏（順不同） 

      20242025 年度第 40 代会長を務めさせて頂きます。佐藤英伸幹事ともども宜し

くお願い致します。石山ガバナー補佐ようこそおいでいただきました。歓迎い

たします。半澤会長 

      今年 1年皆様のご指導とご協力をお願いします。石山ガバナー補佐 

      新年度、1年間どうぞよろしくお願い致します。(佐藤幹事) 

      半澤会長、佐藤幹事の船出を祝します。古瀬、永山、鞍掛、有木、赤塚、佐藤

(栄治)、今田、高橋(英)、白鳥、佐藤(豊)、舟生、土屋、武山、高橋(繁)、水戸

部、村山(与)、緑(三)、松村、村山(光)、緑(英)さん 

      企業創立記念日 後藤さん 

      斉藤栄一さん紅花祭りで知事にＰＲご苦労様です。 白鳥さん 

      7月 12日の誕生日が来ると目出度く 80歳になります。加藤さん 

 

【 クラブ協議会 】 

会長・幹事 
SAA 

佐藤 豊 委員長 

クラブ管理運営委員会 

佐藤 栄治 委員長 

会員増強･研修委員会 

土屋 政浩 委員長 

    

職業奉仕委員会 

森谷 智之 委員長 

社会奉仕委員会 

緑 英樹 委員長 

国際奉仕委員会 

金  星 委員 

青少年委員会 

関 大輔 委員長 

    
ロータリー財団 

鞍掛 彰秀 委員長 

米山奨学会 

加藤 幸男 委員長 

スマイル･ソング委員会 

松村 晶子 委員長 
副 SAA 舟生勇人 副委員長 

    
 

   

 

 

 

 

 

 
                   極上冷しゃぶサラダの冷やし中華 

出席報告 金 星 出席委員会委員長 

本日会員 51名  出席者 42名  出席率 74％（出席義務者 42名） 


